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Stasera alle 21 Napolitano apre la campagna 
elettorale del PCI in piazza della Signoria 
Comizio ad Empoli di D'Alema e Pierall i 

Questa sera, in piazza della Si
gnoria si svolgerà la manifestazio
ne di apertura della campagna e-
lettorale del PCI. Alle ore 21 parle
rà il compagno Giorgio Napolita
no, membro della segreteria nazio
nale del Partito. Durante la ma
nifestazione saranno presentati i 
candidati, i cui nominativi abbia
mo già pubblicato nei giorni scorsi. 

Un'altra importante manifesta
zione avrà luogo stasera a Empoli. 
Alle ore 2 1 , in piazza Farinata de
gli Liberti, parleranno i compa
gni Massimo D'Alema, segretario 

nazionale della Federazione giova
nile comunista e Piero Pieralli 
membro della segreteria nazionale 
del Partito. 

Naturalmente in tutta la provincia, 
in concomitanza con queste due 
importanti manifestazioni, sono 
stati sospesi per questa sera tu l l i 
i comizi e gli attivi di Partito. Pub
blichiamo di seguito i comizi che 
si terranno domani a Firenze e pro
vincia e quelli che avranno luogo 
stasera a Grosseto e Pistoia. 
FIRENZE — Domani Tavarnuzze 
(ore 21 ) conferenza sui problemi 

operai con Cerrina; Rignano sul
l 'Arno (21) : dibattito sull'aborto 
con Ponzi; Gambassi (21) : comi
zio di Quercioli; Signa (21) : Cec-
chi ; Scandicci (21) : Andriani e Pa
gl iai ; Barberino (21) : Tassinari; 
Montelupo (21 ) : attivo con Borsel
l i ; Galliano (21) : Conti; Caldine 
(21) : Nobila; Capraia (21) : Notaro; 
Castelfiorentino (21) : Caciolli; Di-
comano (21) : Peruzzi; Baggio 
(21) : assemblea con Pratesi; SMS 
(ore 21) Luciano Lusvardi. 
GROSSETO — Ogg i : alle 21 in fe

derazione assemblea sul pubblico 
impiego con Barzanti e Daviddi. 
Scoperani: assemblea di sezione con 
Marianna Pignatelli; Giancarlo Ros
si; Scarlino, assemblea delle donne 
con Luciano Lussardis, Marina di 
Grosseto (20,30): Romana Mazzi; 
Follonica (20,30): alla sala Florida 
dibattito tra tutt i , i partit i : per il 
PCI partecipa il compagno Walter 
Chielli. 

PISTOIA — Oggi : Candegha arri
vo delle donne comuniste con Lu
cia Vianello presso la locale casa 
del Popolo. 

Dovrebbe riunire Regione, Comuni, Province 

Comitato di intesa per affrontare 
la grave crisi della finanza locale 

La proposta della commissione enti locali del PCI ha il fine di provvedere alla gestione e al coordinamento 
della spesa pubblica - Le proposte contenute nel documento - Una situazione che rischia di portare alla paralisi 

La drammatica crisi della finanza locale, ulteriormente aggravata dal pesanti ed immotivati tagli ai bilanci, è stala di
scussa dalla commissione enti locali della federazione fiorentina del PCI che, in un documento, propone la costituzione di 
un comitato d'intesa fra Regione, Province e Comuni, con il fine di provvedere alla gestione ed al coordinamento della spesa 
pubblica e per affrontare le esigenze immediate. Nel documento si rileva come questa situazione, aggravata dalle recenti 
misure di restrizione creditizia, non solo non consenta di affrontare i compiti che si pongono per la ripresa economica, ma 
porti addirittura alla paralisi di ogni capacità operativa degli enti locali con il rischio di provocare tensioni fra pubblci 

poteri e cittadini. Per questo 

Una nota dell'associazione aderente alla CNA 

Gli artigiani sottolineano 
il valore di intese unitarie 
Necessario un governo basalo su ampi consensi 

Si è riunito nei giorni scor
si il comitato direttivo della 
associazione degli artigiani 
della provincia di Firenze che 
ha esaminato i risultati del 
<c Convegno economico sull'ar
t igianato» tenuto insieme al
l 'altra associazione, rilevando
ne il risultato altamente po
sitivo sia sotto il profilo 
delle valutazioni comuni che 
sui problemi fondamentali 
della categoria hanno dato 
le due associazioni, sia per 
gli impegni che da tali giu
dizi ne derivano per la ca
tegoria, che saranno motivo 
di approfondimento nelle 
assemblee di artigiani che sa
ranno convocate. Il comita
to direttivo ha anche discus
so in merito alla campagna 
elettorale in corso e all'at
teggiamento che l'associazio
ne degli artigiani, anche sul
la base delle indicazioni dm-
la confederazione nazionale. 
ha assunto in quanto orga
nizzazioni sindacale unitaria 
autonoma dai partiti, che si 
rivolge agli artigiani per di
scutere e sostenere le linee 
di politica economica e de
mocratica che corrispondano 
agli interessi delle imprese 
artigiane e del paese. 

«Le imprese artigiane che 

hanno già pagato un duro 
prezzo alla crisi economica e 
politica in atto, afferma il co
municato approvato dal co
mitato direttivo, chiedono un 
radicale cambiamento di in
dirizzi e di metodi che porti
no ad un nuovo sviluppo e-
conomico e democratico, nel 
cui ambito vi trovi la sua 
giusta collocazione l'attività 
artigiana. 

Per realizzare una tale 
svolta è necessario bandire 
ogni discriminazione e ricer
care l'intesa per uno sforzo 
teso a garantire al paese un 
governo che, per le sue 
scelte e per la sua volontà 
politica, realizzi un consen
so nuovo e ampio at torno 
alla propria difficile opera. 
Tali orientamenti saranno 
sottoposti alla discussione e 
al giudizio della categoria, e 
sarà questo il contributo che 
gli artigani daranno, per un 
dibattito approfondito e co
struttivo sulle cose e sulle 
linee da seguire che unisca 
tut te le forze democratiche 
nell'opera concorde per sal
vare il paese ». 

Al termine della riunione 
il comitato direttivo ha ri
confermato la propria soli
darietà alle popolazioni del 

Friuli colpite dal terremoto 
e ha ratificato la decisione 
presa nei giorni scorsi dalla 
giunta esecutiva di aderire 
alla iniziativa lanciata dal 
Comune di Firenze sottoscri
vendo un primo contributo. 

Quattro feriti 
in un incidente stradale 

in piazza San Marco 
Quattro feriti sono il bilan

cio di un incidente avvenuto 
ieri pomeriggio in piazza San 
Marco. Antonella Carnesec-
chi 19 anni, vicolo dell'Oro 4. 
Laura Nannucci 19 anni, via 
Gino Capponi 26. e Alessio 
Pucci 22 anni, via Martini. 
viaggiavano sull'auto condot
ta da un loro amico. Mas
simo Masi 31 anni lungarno 
del Tempio 8. improvvisamen
te in piazza San Marco la 
vettura urtava violentemente 
un autobus dell'ATAF. I 4 
giovani rimanevano feriti 
nell'incidente. 

Trasportati all'ospedale or
topedico sono stati giudicati 
guaribili dai 3 ai 10 giorni. 

Incendio in via Maragliano 

s* concorda su due esigenze 
improcrastinabili: sulla neces
sità di adottare rigorose mi
sure economiche, fiscali, fi
nanziarie e creditizie capaci 
di deLerminare il contenimen
to dei consumi individuali; 
sulla necessità di risanare la 
finanza pubblica riequilibran
do il rapporto risorse-spese 
e riducendo con una adegua
ta politica fiscale il disavan
zo pubblico. 

Nel documento si richia
mano quindi alcuni orienta
menti generali che debbono 
ispirare una gestione sempre 
più a t tenta e qualificata del
la spesa pubblica, puntando 
su una diminuzione della spe
sa statale nella misura in cui 
procede il decentramento di 
1 unzioni alle Regioni, agli 
enti locali e ai comprensori 
e mentre si a t tua un pro
gramma di incremento della 
produttività della spesa pub
blica. Si indica anche la ne
cessità che la gestione pub
blica debba promuovere, at
traverso la partecipazione 
prestazioni volontarie dei cit
tadini nell'ambito dei servizi 
autogestiti o gestiti in parte
cipazione. Dopo aver rilevato 
come i provvedimenti gover
nativi vadano in direzione op
posta a quella di un conteni
mento e risanamento della 
spesa pubblica, la commissio
ne indica la necessità dei 
provvedimenti immediati per 
agire contestualmente sia sul 
versante dell 'entrata che su 
quello della spesa e propo
ne: che le strut ture dei Co
muni siano immediatamente 
utilizzate per accelerare e mi
gliorare il processo di prele
vamento tributario; sia reso 
pubblico il reddito dichiara
to da ogni contribuente; che 
sia concordato, fra uffici sta
tali e comunali l'elenco dei 

contribuenti d a assoggettare 
ad una verifica fiscale stra
ordinaria; che Regioni e enti 
locali determinino un piano 
per aggiornare i catasti pub
blici; che il tasso di sconto 
sia progressivamente ridotto 
e reso compatibile con le esi
genze della ripresa economi
ca; che, comunque, i tassi 
delle banche non possono at
testarsi alle prime rate al 
18fé. Infine la commissione 
ritiene necessario avviare un 

j piano di emergenza che pren-" 
da l'avvio da una serie di mi
sure immediate che vengono 
cosi indicate: 1) preconsoli
damento finanziario per gli 
anni 76-77. attraverso la Cas
sa depositi e prestiti, che 
comporterebbe per ì Comu
ni un risparmio di 2500 mi
liardi per il solo 1976; 2) tra
sferimento del gettito ILOP 
agli enti locali fin dal 1976; 
3> finanziamento del fondo 
d> risanamento entro il 1976 
dei bilanci deficitari: 4) l'au
mento delle entrate sostituti
ve dei tributi aboliti nella 
miscura minima del 25r> per 
i. 1975 e non solo in rela
zione al gettito fiscale, ma 
anche in relazione agli introi
ti per oneri sociali: 5) paga
mento anticipato di sei mesi 
di tutte le somme trasferibili 
dallo stato ai comuni nel 
1976: 6) erogazione immedia
ta da parte delia cassa de
positi e prestiti, almeno del
le somme già affidate sul di
savanzo 1972-73-74-75. 

Un violento incendio si è sviluppato ieri 
pomeriggio in un appartamento al secondo 
piano di via MaTagliano 94. L'nizio dell'incen
dio è stato preceduto da un violento scoppio. 
I tecnici dei vigili del fuoco giunti sul po
sto con due squadre antincendio ritengono 
che le cause debbano forse risalire ad una 
bomboletta da campeggio di gas che presu
mibilmente per surriscaldamento è esplosa. 
Tutt i i mobili e gli elettrodomestici che si 
trovavano nella cucina e nel bagno sono an
dati distrutti dalle fiamme. La proprietaria 
dell'appartamento, Adriana Beneili, nel mo
mento dello scoppio si trovava nell'apparta
mento della figlia situato sul retro della pro
pria abitazione. Le due donne hanno udito 
l'esplosione che ha preceduto l'incendio. ; 

Affacciatasi ad una finestra Adriana Be- [ 

i ir i—* frfc • 

nelli ha visto uscire da sotto gli avvolgibili 
della propria casa del fumo. Immediatamente 
si è precipitata in strada; anche altri abi
tanti di via Maragliano avevano udito il sec
co boato. Tra questi il proprietario di un ne
gozio di mobili situato accanto al portone 
d'ingresso dell'appartamento in cui si è svi
luppato l'incendio, che ha provveduto a dare 
l'allarme ai vigili del fuoco. 

Nel giro di mezz'ora comunque i vìgili so
no riusciti a domare le fiamme. Inizialmente 
sì era temuto che fosse scoppiato lo scalda
bagno a metano, ma ad un più attento esa
me il comandante dei vigili del fuoco ha 
potuto escludere questa possibilità. Il traf
fico nella zona è rimasto bloccato 
NELLA FOTO: l'appartamento devastato dal
l'incendio 

Costituito il comitato promotore 

Spettacoli e corsi 
di studio per 

il bicentenario USA 
Ne fanno parte Comune, Regione, Provin
cia, Università, Ente ed Azienda del Turismo 

Stamani alle 10 e nel po
meriggio sì riunirà il consi
glio comunale per discutere 
una serie di argomenti e de
libere, tra cui la legge 3082 
sulla riforma della pubblica 
amministrazione. Frattanto, 
si è costituito il comitato cit
tadino per le celebrazioni del 
bicentenario della dichiara
zione di indipendenza degli 
Stati Uniti, al quale hanno 
aderito il Comune di Firenze, 
la Regione Toscana, l'ammi
nistrazione provinciale, l'uni
versità, l'Ente provinciale per 
il turismo e l'Azienda auto
noma di turismo di Firenze. 
Durante una riunione svoltasi 
Ieri in Palazzo Vecchio ed al
la quale hanno partecipato i 
rappresentanti di questi enti, 
è s tato compiuto u n primo 
esame delle varie iniziative 
in programma che dovranno 
costituire motivo di incontro, 
di conoscenza, di scambio 
culturale per il rafforzamento 
dei vincoli di amicizia t ra il 
nostro paese e gli Stati Uniti. 
Per la realizzazione delle ini
ziative programmate, che si 
articolano in vari settori ed 
alcune delle quali potranno 
svolgersi oltre che a Firenze 
ed in Toscana anche in Ame
rica e, particolarmente, a Fi
ladelfia, cit tà gemella di Fi
renze e con Detroit, verrà ri
chiesta la collaborazione di 
altri enti ed istituzioni signi
ficative, fiorentine e regionali. 

Verranno organizzati conve
gni ed incontri di studio per 
un approfondimento del pe
riodo e dei fenomeni storico-

sociali nel cui contesto è na
ta l'indipendenza americana e 
che hanno improntato il rap
porto con gli altri paesi, nel
la ricerca dei valori peculia
ri della storia degli Stati Uni
ti. E' s ta ta anche proposta 
la realizzazione di corsi apen 
ti agli studenti americani e 
altri corsi per studenti italia
ni tenuti da professori ame
ricani per le discipline stori
che e letterarie. 

Le altre iniziative si arti
colano sul piano dello spetta
colo (teatrale, cinematografi
co, musicale) e delle mostre. 
La programmazione teatrale, 
per la quale si prevede l'uti
lizzazione di luoghi scenici al
l'aperto, intende proporre al 
pubblico un'analisi accurata 
dell'odierno teatro americano, 
con una serie notevolissima 
di spettacoli. Il programma 
cinematografico intende offri
re la possibilità di una « let
tura » corretta ed approfon
dita di una significativa par
te della produzione america
no. Verranno anche organiz
zate alcune mostre at torno 
alle quali sono previste atti
vità collaterali che consenti
ranno di entrare in contatto 
con particolari aspetti sociali 
e del costume americano. 

• * • 
Ieri, il sindaco ha ricevu

to il ministro per l'istruzio
ne superiore della repubblica 
popolare della Corea del nord 
signor Song al quale ha con
segnato un messaggio per il 
presidente della Corea popo
lare ed un fiorino d'oro. 

Si rinnova il patto di amicizia 

Più saldo il legame 
tra Prato e Nani Dinh 

Il gemellaggio tra quartieri e scuole delle due c i t tà - Uno spettacolo 
di canti popolari vietnamiti • Condanna dell'atteggiamento democristiano 

Per il rinnovo contrattuale 

Compatto Io sciopero 
nel settore trasporti 

I lavoratori decìsi ad intensificare la lotta per im
primere una svolta alla trattativa 

E' stato pressoché totale lo 
sciopero dei lavoratori auto
ferrotranvieri in lotta per il 
rinnovo del contratto naziona
le di lavoro. Durante l'azione 
di lotta, che si è svolta dalle 
ore 9 alle ore 12. l'ATAF e 
gli altri mezzi pubblici sono 
rimasti bloccati. Assemblee e 
riunioni si sono svolte nei va
ri luoghi di lavoro. 

Questo sciopero ha rappre
sentato — affermano le orga
nizzazioni sindacali — un pri
mo significativo momento di 
mobilitazione per imprimerò 
alla trattativa una concreta 
svolta. Se non si verifiche
ranno fatti nuovi le organiz
zazioni dei lavoratori intensi
ficheranno le azioni di lotta 
nel quadro di una più impe
gnata responsabilizzazione del
l'intero settore del trasporto 
e dell'auto indotto. 

Intanto si registra una pre
sa di posizione della CISL 

i Autoferrotranvieri di Firenze 

che ha richiesto un incontro 
con l'assessore regionale ai 
trasporti in merito ai proble
mi della pubblicizzazione 

La stessa organizzazione ha 
fatto appello alla solidarietà 
delle altre categorie affinchè 
si venga a conoscenza delle 
difficoltà esistenti nel setto
re e per garantire i più es
senziali servizi alla popola
zione. 

fi! partito") 
COMMISSIONE 
SVILUPPO ECONOMICO 

Venerdì alle ore 21.30 in fe
derazione riunione della com
missione sviluppo economico 
con i compagni segretari co
munali. di zona e delle se
zioni per discutere l'imposta
zione e il coordinamento del
le iniziative verso le forze so
ciali ed economiche. 

Il processo ai NAP in Corte d'Assise 

PER LA DIFESA NICOLA ABATANGELO 
NON ERA IN PIAZZA LEON B. ALBERTI 

Dopo le richieste del PM hanno preso la parola gli avvocati Pellegrini e Clarkson 

Smarrimenti 
La compagni Noemi Naldi. men

tre stava viaggiando sul treno 
« Palatino > è stata derubata del 
portafogli che Ira le altre cove 
conteneva la tessera del PCI 1976 
n. 0763625 e le tessere dell'UDI 
e ARCI 1975. Pertanto si prega 
chi le ritrovasse di farle recapitare 
alla sezione di Gavinana « Vie Nuo
ve ». Si d.lfida a farne qualsiasi 
altro uso. 

La compagna Mara Miniati del
la sezione Gagarin ha smarrito la 
tessera del PCI n. 017230 del 
1975. Chiunque la ritrovasse è pre
gati di farla pervenire alla sezio
ne. Si diffida chiunque a farne 
qualsiasi altro uso. 

In una assemblea provinciale unitaria 

I delegati della scuola 
discutono sul contratto 
Si è tenuta nei giorni scorsi 

l'assemblea provinciale unita
ria dei delegati CGILScuoIa. 
Federscuola-CISL. UIL-scuoIa 
per verificare l'andamento del
la vertenza dell'università e i 
risultati del dibattito sulla piat
taforma scuola nella catego
ria. degli incontri di zona in
tercategoriali e delle iniziati
ve « aperte » realizzate nell' 
ultimo periodo a livello pro
vinciale. Il dibattito ha evi
denziato. pur nei limiti che 
derivano dalla realtà della 
crisi politica. la positività del 
confronto con gli altri lavorato
ri e con le forze sociali orga
nizzate sul territorio. 

L'assemblea ha appro\ato a 
larghissima maggioranza la 
mozione conclusiva presentata 
dalle segreterie provinciali in 
cui si esprime parere positivo 
sulla piattaforma del rinnovo 
contrattuale, si considerano 
momenti fondamentali dell'i
niziativa dei sindacati scuola 
confederali le assemblee di 
zona intercategoriali, gli in
contri con gli eletti negli orga
ni collegiali, con i rappresen
tanti degli enti locali e con gli 
studenti e si sollecitano gli i-
scritti e l'intera categoria a 
utilizzare totalmente il monte 
ore per le assemblee in orario 
di lavoro per diffondere capil
larmente il dibattito sulla piat
taforma contrattuale. L'assem

blea ha respinto inoltre le ini
ziative corporative e antisin
dacali del blocco degli scrutini 
e degli esami dei sindacati au
tonomi. considerando come al
le spalle di questa scelta stia
no forze che cercano di crea
re un più grave disagio nella 
categoria e nei confronti dei 
Ia\ oratori, oltre a quello natu
rale derivante dalle inadem
pienze governative in tutto il 
settore della scuola e dell'uni
versità. E' indispensabile che 
si concludano positivamente le 
questioni pendenti per il per
sona!^ del l'università, che si 
definiscano come irrinuncia
bili le scadenze del contratto 
della scuola, dell'applicazio
ne dell'articolo 3. delle as<«-
gnazioni definitive di sede dei 
diciassettisti. Giudizio positi
vo è stato espresso per l'accor
do con effetto immediato sti
pulato per i non docenti della 
scuola. 

GRADUATORIE - I sindaca 
ti scuola confederali informa
no che il 18 maggio sono state 
pubblicate all'albo del Provve
ditorato agli studi le gradua
torie provvisorie per l'asse
gnazione definitiva di sede 
degli insegnanti immessi nei 
ruoli della scuola secondaria. 
Contro tali graduatorie gli in
teressati possono presentare 
ricorso entro 10 giorni dalla 
data di pubblicazione. 

Alle pesanti richieste di 
condanna del pubblico mini
stero Persiani al processo con
tro Pasquale Abatangelo. 
Pietro Sofia. Nicola Abatan
gelo e Giovanni Marinai. 
sono seguite ieri mat t ina le 
prime arringhe dei difenso
ri. Per primo ha preso la 
parola l'avvocato Pellegrini. 
difensore di Giovanni Mari
nai per il quale il rappre
sentante della pubblica ac
cusa aveva chiesto l'assolu
zione per insufficienza di 
prove. Marinai come si ricor
derà ospitò subito dopo la 
tragica sparatoria di piazza 
Leon Battista Alberti (29 ot 
tobre '74» Pasquale Abatan
gelo. gravemente ferito nello 
scontro a fuoco con i cara
binieri. Abatangelo nascose 
sotto il Ietto ia pistola e un 
candelotto di dinamite. Lo 
stesso pubblico ministero 
aveva riconosciuto: «Come 
si fa a dire che volle dare 
ospitalità a Pasquale Aba
tangelo ferito, che volle na
scondere le armi che eh era
no s ta te portate in casa dal 
fuggiasco senza tener conto 
delia paura per !e conse
guenze di un rifiuto? ». L'av
vocato Pellegrini ha conclu
so la sua arr inza chiedendo 
alla corte l'assoluzione p.e-
na per il suo raccomandato 
non essendo emersa dal di
batt imento alcuna prova che 
egli abbia favorito Pasquale 
Abatangelo 

Per N.cola Abatangelo. il 
fratello di Pasquale che co
m'è noto è lat.tante, ha pir-
lato l'avvocato Clarkson. Per 
Nicola Abatangelo, il PM ha 
chiesto t r en tann i di reclu
sione, sostenendo che egli fa
ceva parte del « commando » 
che il 29 ottobre assaltò la 
Cassa di Risparmio. I! «com-
mando » era composto da 
Pasquale Abatangelo che sal
tò il bancone, Giuseppe Ro
meo e Pietro Sofia: fuori 
c'erano Nicola Abatangelo e 
alla guida dell'auto Luca 
Mantini che r imarrà ucciso 

cosi come Giuseppe Romeo. 
Secondo la ricostruzione del 
pubblico ministero Pasquale 
Abatangelo e Pietro Sofia. 
feriti, riuscirono momenta
neamente a far perdere le 
loro tracce per essere arre
stati alcune ore dopo in via 
dell'Agnolo, n quinto uomo 
riusci a salire su un'auto di 
passaggio e farsi accompa
gnare in piazza Beccaria. 
Per il dottor Persiani il quin
to uomo è Nicola Abatan
gelo. 

Contro questa tesi si è 
battuto l'avvocato Clarkson. 
Nicola Abatangelo. ha detto 
il difensore, non era preden
te quella tragica matt ina del 
25 ottobre in piazza Leon 
Battista Alberti. Era o casa. 
come hanno concordemente 
dichiarato ia madre e ia mo
glie. Come mai il pubblico 
ministero non incriminò le 
due donne, se riteneva che 
non raccontassero La vcr.tà? 
Il pubblico ministero ha so
stenuto di non aver incrimi
nato le due donne per 
« umanità ». Ma e una tesi 
che non convince. La madre 
e la moglie di Nicola Aba
tangelo fornirono prec5*: in
dicazioni sulla presenza del 
congiunto in cosa, tanto che 
il pubblico ministero non agi 
nei loro confronti. Per l'av
vocato Clarkson, il «quinto» 
uomo non è Nicola Abatan 
gelo. Il «quinto» uomo ven
ne portato via da Firenze da 
Claudio Carbone (un giova
ne napoletano coinvolto in 
questo processo eppoi assol
to) un esponente dei Nap 
ora sotto processo a Napo
li. Per il pubblico ministero 
Carbone non è un teste at
tendibile. Perché? Il dottor 
Persiani non lo ha spiegato. 
Clarkson ha concluso con 
una richiesta di assoluzione 
per il suo difeso che com'è 
noto è scomparso dalla cir" 
colazione dopo essere stato 
rimesso in libertà provviso
ria. i 

Ad un anno di distanza dal
la firma del gemellaggio fra 
il centro tessile di Namdinh 
e la città di Prato questo 
patto di amicizia che era sta

to stretto durante i sanguinosi 
giorni della guerra di libera
zione della penisola indocine
se è giunto alla seconda e 
importante fase: il perfezio
namento del gemellaggio fra 
un quartiere di Prato e il 
quartiere numero 1 di Nam-
din e fra la scuola di San 
Paolo e la scuola Tranphu 
del centro indocinese. Una 
cerimonia commovente sì e 
svolta al quartiere numero 8 
ieri sera, alla presenza del
l'addetto culturale dell'amba
sciata del Vietnam a Roma 
Nguyen Tanh Ke e del sin 
duco di Prato Landini. Du 
rante la serata è s ta to pre 
sentato un documentario sul 
la vita di Ho Chi Min. del 
quale ricorre oggi l 'ottanta 
seiesimo anniversario della 
nascita. 

La giornata odierna è sta 
ta dedicata alla inaugurazione 
della via Namdinh in un quar 
tiere della città, e all'incon 
tro fra la delegazione ospite 
e gli alunni, gli insegnanti e 
i rappresentanti del consiglio 
di istituto della squola media 
San Paolo. I ragazzi hantio 
salutato gli ospiti con tutti. 
l'affetto e il calore di cui 
sono capaci. Agli abbracci e 
seguito uno scambio di doni. 
di lavori che gli alunni della 
San Paolo avevano prepara 
to at tendendo il ri torno in 
città dei compagni vietnami 
ti. Nel pomeriggio, dopo un 

incontro con le forze politiche. 
gli ospiti si sono recati in 
visita a una fabbrica tessi 
le. Alle 21 in piazza del Co 
mune si è poi esibito un grup 
pò di studenti vietnamiti chi 
ha eseguito canti e danze. 

Queste due giornate di com 
movente e intensa solidarietà 
internazionale sono s ta te se 
gnate da un unico neo: che 
è quello relativo al comporti» 
mento della Democrazia cri
st iana. Già durante la discus
sione in Consiglio comunale. 
quando è s ta to affrontato il 
problema della seconda fase 
del gemellaggio e del nome 
(Namdinh) da at tr ibuire a 
una strada di Prato. 11 gruppo 
della DC aveva chiaramente 
dimostrato la sua insofferen 
za e il suo disaccordo con 
il prosieguo del gemellaggio. 
andando a rispolverare tut 
ta la vecchia politica ariti 
comunista. Queste posizioni 
sono state riconfermate in un 
comunicato diramato ieri. La 
Federazione comunista prate 
se. replicando at traverso un 
proprio comunicato, ha definì 
to vergognoso i'accostamen 
to fra il Vietnam e il fasci
smo italiano proposto dalla 
Democrazia cristiana, defi
nendo « grandioso » lo sforzo 
che il popolo vietnamita, ad 
appena un anno di distanza 
dalla vittoriosa liberazione. 
sta compiendo con successo 
nell 'unità e nello spirito di 
concordia nazionale che acco
muna le vane correnti ideali, 
politiche e religiose del Viet
nam. a E* sintomatico per 
al tro — dice il comunicato 
comunista — come anche di 
fronte alla eccezionale gravi
tà della situazione italiana. 
che richiede il massimo dei 
consensi e dell'unità fra le 
forze politiche democratiche. 
proprio come all 'indomani 

della vittoriosa lotta antifasci
sta. la DC non sappia ri prò 
porre al t ro che anacronisti
ci steccati e la divisione tra 
le forze popolari, anteponendo 
ancora una volta ì più gret
ti interessi di parte a quelli 
del paese ». 

Stamani gli ospiti riparto
no. II gemellaggio comunque 
non è concluso perché con
t inuano gh aiuti e gli inter
venti che la popolazione pra
tese sta predisponendo sulla 
base dell'impegno di solida
rietà assunto. 

Ricordo 
Nel 5» anniversario delja morta 

del compagno Ilo Celli, la feaat-
glia sottoscrive U 10.000 par • 
nostro fliornale. 


